

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 7. April 2021

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Neue Teststelle im Kardinal-Graf-von-Galen-Park

Ab heute um 15 Uhr gibt es eine weitere Anlaufstelle für Antigen-Schnelltest in unmittelbarer Nähe zur Innenstadt. Sebastian Grüter, SG Medical Solutions, eröffnet eine Teststelle im Kardinal-Graf-von-Galen-Park direkt gegenüber der Polizeiwache auf der gepflasterten Fläche am Brunnen.

Unter [www.testzentrum-haltern.de](http://www.testzentrum-haltern.de) können die Bürger einen Termin reservieren. Telefonischer Kontakt kann unter der Nummer 01782531413 hergestellt werden. „Wir empfehlen die Reservierung, um Wartezeiten zu vermeiden, bieten aber auch die Möglichkeit, einfach so vorbei zu kommen“, erklärt Sebastian Grüter. Öffnungszeiten sind von montags bis freitags 15 bis 21 Uhr und am Wochenende von 10 bis 16 Uhr geplant. Diese können sich kurzfristig noch ändern und werden auf der Homepage stets aktuell gehalten. Einmal pro Woche ist der Antigentest für alle Bürgerinnen und Bürger komplett kostenfrei. Der Personalausweis sollte vor Ort bereitgehalten werden. Bei unter 16-Jährigen ist zusätzlich eine Einverständniserklärung der Eltern nötig.

Das Testergebnis ist nach 15 Minuten verfügbar. Im Anschluss gibt es eine anerkannte Bestätigung über den Test und das Testresultat. Bei der Online-Registrierung sind die Daten der zu testenden Person bereits erfasst und das Ergebnis kann bequem über den Online-Zugang abgerufen werden. Für Personen, die ohne vorherige Online-Anmeldung zur Teststelle kommen, besteht die Möglichkeit, sich das Ergebnis nach Erfassung der Daten in gedruckter Form vor Ort aushändigen zu lassen. Das Resultat kann kostenlos auch in englischer Sprache zur Verfügung gestellt werden.